
Protokoll Vorstandssitzung vom 30.10.2014

Traktanden
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2. Mitteilungen
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4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Carlos
Gomes (CG), Felix Böwing (FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Tilman Bohn (TB),
Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Moritz Zimmerman (MZ),

Gäste: Hermann Blum

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 23.10.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• Stab VS möchte mit den Präsidenten der Fachvereinen AMIV, VIS, VMP, und VSETH
sowie Kommissionen, die ein Büro im CAB besitzen, treffen, um über den Lärm und die
Geruchsemissionen von StuZ und dem Aufenthaltsraum zu sprechen.

• AD trifft ab übernächster Woche regelmässig mit den Präsidenten des VIS und VMP, um
die Beziehung zwischen den Fachvereinen zu verbessern, und um auf Kosten des AMIVs zu
essen.

Quästor:

• PG traf sich mit der Buchhaltung. Frank Grossenbacher war auch anwesend.
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• AMIV erhielt eine Mahnung von Bilag. AMIV sollte 1000 CHF bezahlen. VSETH zahlt
diesen Betrag nicht. PG ist der Meinung, da ETH Bilag-Gebühren schon zahlt, sollte AMIV
nicht zahlen müssen. PG versucht die Sache abzuklären.

Information:

• AT hat GV Protokoll auf die Webseite hochgeladen.

• AT hat die AMIV Statuten auf der Webseite aktualisiert.

• AT hat die Vorstandsste aktualisiert.ei

• AMIV wird bald die Pullover bekommen.

IT:

• CG fand ein Problem mit der Installation des Infoscreen, da der Zugriff auf den Computer nur
per LAN Kabel möglich ist. In Zusammenarbeit mit Bastli wird CG einen Server installieren,
auf den man mit einem externen Client zugreifen kann.

Kultur:

• Gokart-Event lief gut.

• Whisky-Abend steht noch an.

HoPo ITET:

• Am Apero während der Evaluation des Departments ITET hatte FB und weitere 15 Stu-
denten die Möglichkeit, mit Professoren von anderen Universitäten zu sprechen.

• Am Freitag findet das Debriefing in ETF E6 statt, wo die Evaluatoren Kritiken äussern. Es
wird aber keine Diskussion finden.

• HoPo ITET hat mit PVK Vorbereitungen angefangen. FB braucht dafür Zugang zu PVK
Tools. Es wird von CG geregelt.

HoPo MAVT:

• HoPo MAVT hat mit PVK Vorbereitungen angefangen.

• JP hat die Umfrage über Taschenrechner im D-MAVT aufgeschaltet. Das Ziel des HoPo
Teams ist, die 3 beliebtesten Varianten dem Department vorzuschlagen. AD fragt, ob es eine
Lösung wäre, nicht kommunikationsfähige Taschenrechner zuzulassen. JP antwortet, dass
die Professoren Kontolle haben wollen, und stellen deswegen den Taschenrechner FX-82 an
der Prüfung zur Verfügung.

External Relations:

• Exkursion mit Alstom laüft.
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• Exkursion mit ABB wird auf eine Woche später verschoben.

• Exkursion zum Maxxon Motor steht noch an.

• Exkursion zum EBZ steht an.

• Für das Kaffee-Sponsoring muss ein Dokument aufbereitet werden.

• SR bereitet im Moment Sponsoring für Fondue-Event vor. SR findet es schwierig, kurzfristig
Sponsoring zu finden. SR möchte deswegen mit dem Kultur-Team die Event-Planung früher
regeln.

KW hat sich mit dem Typ vom Bierladen in Verbindung gesetzt, und über eventuelles Sponsoring
von einem Bierautomat und Lieferung von Bier gesprochen. KW bleibt daran.

3. Diskussion

Strategie des AMIV zur Verschiebung der Prüfungssession

Es gibt verschiedene Vorschläge zur Vorverschiebung der Prüfungssession. Die Schulleitung würde
dahinter stehen, braucht aber eine klare Meinung vom VSETH. Hermann Blum meint, dass
VSETH keine einheitliche Meinung haben kann, da die Fachvereinen über dieses Thema nicht
einig sind. Nach einer internen Umfrage mit einer grossen Anzahl von Teilnehmern sind AMIV
Mitglieder für eine Vorverschiebung. AD meint, dass der Vorstand die richtige Aktion finden muss,
um die Meinung der Mitglieder zu vertreten. JP und FB werden eine Arbeitsgruppe aus HoPo-
Vertretern gründen, um das Thema genauer zu besprechen, und einen Weg zu finden, andere
Fachvereinen zu überzeugen.

MESA-Treffen mit IDEA-League Universitäten

KW stellt IDEA-League und MESA vor. KW hat Kontakt mit Tamara von Aachen, und kontak-
tiert im Moment noch Vertreter von Delft und Göteborg. JP fragt, wann das Treffen voraussichtlich
stattfinden würde. KW meint, frühestens im April 2015. KW möchte auch das Team Internationa-
les wiederbeleben. Viele Vorstände zeigen daran Interesse. KW wird sich informieren. KW sucht
momentan auch Finanzierung für einen Austausch mit Imperial college.

AMIV on Ice

Vorstand ist einig, einen Tag die Eislaufbahn auf der Polyterasse zu übernehmen. Kultur wird die
Schichten koordinieren. Der Vorstand bevorzugt einen Wochentag.

Plakatdruck bei ETZ Spez

Die Kosten der Druckarbeiten bei ETZ Spez können von ISG nicht zurückverfolgt werden. MS
wird es mit ISG besprechen.

Weihnachtsmorgenessen

In der letzten Woche vor Weihnachten baut der Vorstand in der Gloriabar und in CLA einen Stand
zum Weihnachtsmorgenessen. Kultur wird es koordinieren, was getan werden muss. NS fragt,
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ob es besser wäre, das Weihnachtsmorgenessen nur in CLA zu organisieren, da es die Aufwand
extrem verringert. AD ist defnitiv dagegen, da AMIV das Event möglichts angenehm für sowohl
Elektrotechniker als auch Maschinenbauer organisieren soll.

Neuer Quästor PC mit Kassenmodul

Brunau findet, dass das Kassensystem des AMIVs unüberischtlich ist, und dass es zum späteren
Zeitpunkt zu einem Problem bei z.B. Revisionen führen könnte. PG schlagt vor, das Kassensystem
des Bastli zu übernehmen. NS fragt, was für einen Aufwand diese Übernahme dem AMIV bereitet.
PG meint, dass es einen nicht zu ignorierenden Aufwand dahinter steckt. Ein Kartenleser könnte
eventuell auch installiert werden, ist aber optional. PG wird sich darüber informieren, und dem
Vorstand den voraussichtlichen Aufwand und Kosten berichten.

RIP Bierautomat

Eine Schweigeminute für den Tod des Bierautomats fand statt. KW nimmt während der Schwei-
geminute respektlos Bierbestellungen.

MS berichtet den Stand des Automats. Das Automat funktioniert nicht mehr. Mehrere Teile sind
kaputt. Reparatur würde etwa 1000 CHF kosten, wobei MS das Kühlelement in Liechtenstein
abholen muss. Das Automat muss auch gereinigt werden. MS ist nicht sicher, ob es sich lohnt. Ein
neues Automat zu besorgen, wäre die beste Lösung. AD meint, Neues kaufen ist besser als putzen.
Sponsoring für ein neues Automat muss gesucht werden. AMIV kann auch bei der Erneuerung des
Vertrages mit Falken ein Automat verlangen. AG Bier wird mit MS, KW und MZ als Mitglieder
gegründet. Die Arbeit der AG Bier besteht darin, Sponsoring für ein neues Automat zu planen
und die beste Übergangslösung zu finden. MS erwähnte auch, dass Dan für seine Bemühungen
bezüglich Automat belohnt werden sollte.

MR Vorbereitung

VESUV: Vorstand hat Bedenken wegen politischen Aussagen

Intergrated Building Systems: Architektura kann sie gerne haben, da sie zu denen passen.

Änderung VSETH Statuten (Mehrheiten Abstimmungen und Wahlen): Indirekt bekommt AMIV
mehr Macht. Es besteht nicht die Gefahr, dass zu wenige Stimmberechtigten anwesend wären, da
Fachvereinen genau wissen, wie viele Leute sie schicken müssen.

Beibehaltung der Vorstandsprofile: AD hat Kritik, dass nur 21 leute bei der Umfrage teilgenommen
haben. (AD kontrolliert zuerst, ob er die email wirklich nicht erhalten hat)

Stipendieninitiative: Hermann Blum stellt es vor. AMIV Vorstand ist dafür.

Anteilsscheine ETH Store Genossenschaft: Mehrheit für das Anfordern, einige Enthaltungen.

Budget F&C: AMIV wird versuchen, Präsi Bonus und Geburtstagsgeschenke zu streichen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 06.11.2014 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.
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Ende der Sitzung: 20:38
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